

# こだま No.6

宇都宮市立旭中学校 学校だより  
令和元年9月30日



## 《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】

「世界の旭中学校 私がそれを代表する」 旭中生徒会

1. 私たちは、心をこめてあいさつをします。
2. 私たちは、時間を守り自ら学習に励みます。
3. 私たちは、他人の気持ちを尊重し助け合います。
4. 私たちは、進んで動きます。
5. 私たちは、社会生活のルールを守ります。



## 1学期を振り返って



キンモクセイの甘い香りが漂い、秋の訪れを感じる頃となりました。まもなく1学期が終了します。今年は10月11日が終業式です。その日には担任から通知票が渡されますので、よく見て1学期をふりかえるとともに、2学期の目標をしっかりと立てて欲しいと思います。2学期は、5日間の秋休みをはさんで17日から始まります。また18日からは県新人大会が行われます。気候も変わり朝晩は冷え込むようになる時ですので、健康管理にも気をつけて、素晴らしい2学期のスタートとなりますよう、保護者の皆さまのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

1学期の半年間、学校内だけでなく地域においても様々な行事や活動がありましたが、そこには常に生徒たちの頑張る姿、元気なあいさつ、さわやかな笑顔が輝いていました。10月も、区内での行事や市主催の様々な行事が行われます。また、11月に行われる合唱コンクール、1年生の冒険活動、2年生の職場体験活動に向けて準備も大詰めとなってきます。このように生徒たちが活躍できるのも、生徒の健やかな成長を見守っていただき、支援して下さる保護者や地域の皆さまのおかげです。厚く感謝いたします。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## PTA学年対抗球技大会（8月31日）

学年対抗でバレーボールとソフトボールの試合を楽しみました。校庭や体育館いっぱいにお父さん、お母さん方の声が響きわたり、珍プレー、好プレー続出の楽しい球技大会となりました。教員チームも頑張りました。

大会の開催に当たりご協力いただいた選手や、PTA役員及び保健体育部の方々、そして応援に来てくださった皆さん、たいへんお疲れ様でした。



## 部活動新人大会壮行会（9月18日）

新人大会宇河地区大会及び文化部の各種コンクール等での各部活動の健闘を祈って壮行会を行いました。各部の部長が、これまでの練習の成果を発揮できるよう、それぞれの熱い思いを発表しました。



## 宇河地区新人体育大会 ～1, 2年生頑張りました～

9月19日（木）～23日（火）の日程で、宇河地区新人体育大会が行われました（水泳は6日）。7月の総合体育大会から2か月ほどしか過ぎていませんが、3年生が引退し、2年生・1年生が、一生懸命練習を積んで臨んだ大会でした。天候にも恵まれ、精一杯力を出し切り頑張りました。なかには、3年生が応援にかけつけたところもあり、大きなエネルギーを得たようです。また、28日には宇都宮ジュニア芸術祭音楽コンクールが行われ、吹奏楽部が力強く演奏しました。

バドミントン、男子ソフトテニス、陸上競技、卓球、弓道、剣道、水泳が団体や個人で県大会へ出場となります（水泳はすでに実施されました）。

しん 真剣に  
じん 尽力して  
たい 態勢を整え  
かい 快進撃を！

## いじめ根絶集会 (9月25日) 各学級の標語発表

「いじめ」は絶対にあってはならないものです。しかしながら実際に起きています。今言った言葉、今行った行為に対していじめという認識がないのです。本校では、いじめ根絶に向け各学級で標語を考えました。一人一人が真剣に考え、行動し、いじめゼロの世界を作りましょう！

今後も、いじめ問題の根絶に努めてまいりますので、保護者、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



### 各学年代表の標語

止まって？ いじめのアクセラ ふんでない？ (1年 田中 真凜さん)  
気づこうよ 苦しむ心の SOS 見て見ぬふりの あなたも共犯 (2年 佐々木小陽さん)  
「変わってる。」 それの何が いけないの？ 言葉を変えれば 「個性的」 (3年 大柿 陽愛さん)

## 交通安全教室 (9月24日) 宇都宮ブリッセンによる「自転車安全利用教室」

5・6校時に、宇都宮市市民まちづくり部生活安心課と宇都宮ブリッセンによる「自転車安全利用教室」を行いました。

本校生徒は徒歩通学ですが、部活動で自転車を利用することもあります。また、10月末に予定している2年生の職場体験学習では多くの生徒が自転車を利用します。また、日常生活においても大切な交通手段となっています。宇都宮市の中心部は交差点が多く、自動車の往来も激しい地域です。歩行者、自転車、自動車がぎりぎりにすれ違うこともあり、常に危険と隣合いです。ぜひ、ルールをきちんと守り、安全に心がけましょう。一人一人の心がけが大切です。保護者の皆さまもご指導よろしくお願いいたします。



### お知らせ

### 勤務時間外の電話対応について

### 保護者や地域の皆さまへ

昨今、教職員の長時間勤務の常態化が社会的に大きな問題となっている中、教職員一人一人が心身ともに健康で、やりがいと情熱をもって職務に従事できる環境を整備することが重要な課題となっております。そこで、教職員の業務改善の一助として、10月17日(木)から、勤務時間外の電話対応を下に示しました時間帯で、自動音声応答に切り替えさせていただくことといたしました。(時間帯については、学校によって異なります。)

保護者や地域の皆さまにおかれましては、趣旨をご理解の上、円滑な学校運営にご協力くださいますようお願い申し上げます。

#### ■自動音声応答による応答時間(原則として)

- (1) 平日は、午後7時00分から翌日午前7時40分まで
- (2) 学校の休業日等(土日・祝日・年末年始等)は終日
- (3) 長期休業期間(夏季休業等)は、業務時間を除く時間帯(午後4時30分から翌日午前8時00分)

なお、本校教職員の勤務時間帯は、午前8時00分から午後4時30分です。予定時刻前に全ての教職員が退勤となり、自動音声応答に切り替わる場合もありますのでご承知おきください。

また、生徒の生命に関わる緊急事案(行方不明・登下校中の交通事故等)は、警察や消防に通報後、教育委員会に繋がる632-5115までご連絡ください。

朝の欠席等の連絡は、  
**7:40~8:00**  
にお願いします。

